
柏崎元気人登場 なじょだね     

8

なじょだね

編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る編集委員、今年も思いのままに語る
2021年 新春特別版

心にビタミンを みんなを笑顔に
　あけましておめでとうございます。㈱do-asist�の千徳
裕子です。
　一昨年の10月から西本町にあります ｢うたげ堂｣ を引
き継ぎました。昨年３月からは、飲食も出来る様にとラ
イブ＆キッチンと名を替えて、ガンバロウと思っていた。
新型コロナウイルスにより、お店の休業や営業日、時間
の調整など、現在に至るまでも影響が続いております。
自分の仕事の原点は、「音楽を通してみんなの心にビタ
ミンを運ぶ、音楽を聴いた人が笑顔になれる」です。そ
して今も、それを忘れてはいけないと思っています。大
きなイベントは無理ですが、うたげ堂で、新型コロナウ
イルス対策（名簿作成、検温、手の消毒、プラズマクラ
スター付きエアコンの設置、入場者数の限定、飛沫防止
対策）をして、予約制による練習会や発表会を開催して
おります。参加してくださる方たちの協力（本当に感謝
です）もあり、小さくても、細くても、続けていこうと
思います。お食事も少人数から、予約制のみにて営業し
ております。
　自分も今年は65歳、高齢者、健康第一ですね。
　１日も早く、新型コロナウイルスの終息とそして活気
ある柏崎が戻る事を願っております。頑張れ人間。頑張
れ柏崎。
� ㈱do-asist　千徳裕子

2021年に向けて
　コロナ禍の中での新年となりました。
　昨年2020年が、こんなにも大きな変化がある年にな
ると、想像していた人がいたでしょうか？
　現実は、本当に思っているより遥か上をいっているよ
うです。コロナウイルスが目の前にいることを前提に、
すべてを考えないといけない時代です。
　その中にあっても、最大の努力をして事業を発展させ
たいと思います。
　2021年もよろしくお願い致します。
　（ちなみに、最近気になっている曲は「群青」です。
（YOASOBI）お菓子メーカーのセンスの良さには、本当
にびっくりです。）
編集委員長・トラストループ　阪田裕幸

　新年あけましておめでとうございます。なじょだね編
集委員の高橋宏忠です。
　私は昨年ピアノを習い始めました。
　好きな曲をYouTubeで探して見ているとピアノでカ
バーしている方がたくさんいて、そればかりを見ている
うちに、実際にピアノを弾きたくなりました。好きな曲
をカラオケで歌う以外の方法で自分からアウトプット出
来るってすごくいいと思います。ピアノさえマスター出
来れば、これまで聴いてきた好きな曲を自由に弾けます
よね。最近は、よくYouTubeのピアノカバーを見なが
ら自分が弾いている姿を妄想しています。今はまだ、読
めない楽譜にカタカナをふって練習している状態です
が……。最近は、なんでも電気で動くので、電源なしで
音楽を弾けるピアノってすごいなと今さらながら思いま
す。子どもの頃は、小さい手でなじみのない曲を弾いて
いた（弾かされていた）ので嫌々な状態でしたが、今は
弾きたい曲を選べるし、手も大きくなって以前より弾き
やすい気がします。
　これまで、色々な趣味にトライしてきました。テニス
やウインドサーフィンや陶芸などですが、ピアノも早く
楽しめる状態まで持っていきたいと思います。
　皆様、本年もよろしくお願い致します。
� ㈱高忠商店　高橋宏忠

【2021年の若林はどうなるのか】
　皆さんこんにちは。今井商店若林です。
　はじめに、2020年の新年号に書いたことの振り返りを。
・�乾物料理のレパートリーを増やして、料理教室を開く
←少しできました�○
・�娘の高校卒業＋大学進学←色々ありましたが大学生活
＋一人暮らしスタート�◎
・英語話せるように←残念ながら頓挫で�×
　せがれと一緒に学ぶつもりが、せがれのやる気がなく
て（人のせい）なんだか私もやる気が…。
　2021年は、自分で着物を着付けられるようになり、
　「乾物屋の娘」から「乾物屋のおかみさん」を目指す。
スマホ対応サイトに更新しました！ので、更なるイン

ターネットショップの売り上げ増を！
　そして、そろそろなじょだね編集委員の
卒業へ。
� 副編集委員長・今井商店　若林奈穂子
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トレーニング器具が買えない
　全国的にスポーツクラブが休業になり、いつも行って
いる所も休業。
　ならば家でトレーニングしようと思い、とりあえずプ
レートで重さが変えられるダンベル10キロを買いました。
　足りなかった…２個セットを買っておけば良かった。
　次の日もう１個買いに行ったらもう売っていない！
ネットで探してもどこも売り切れ！
　そう、みんな考える事は同じです。
　ネットでいろいろ見ているうちにバーベルが欲しく
なって、入荷待ちだけど買いました。
　今度はプレートの重量が足りなくて、プレートを買い
足し。これも入荷待ち。
　後はベンチがあれば…という所でジムが再開。
　結局ベンチは買っていませんが、トレーニングの道具
やらストレッチの道具やらで、ちょっとした事は家で出
来る様になりました。� ㈱いろはや製餡所　小田剛志

夫婦で営む「もく」
　2021年スタート。今年もよろしくお願いします。
　昨年のこのコーナーで、「海辺のキッチン倶楽部もくは、
４月から夫婦で営む新しい展開になります」と書きまし
た。どのように新しくなったか？ちょっと紹介しますね。
　まず、夫が退職後すぐ漁師（漁協準組合員）になり、
一部の海産物を夫から仕入れることができるようになり
ました。以前は、予算内で購入していたワカメやサザエ、
昨年は夫がたくさん取ってくれたので、長い期間ランチ
に付けることができました。ストックできる食材が増え
たので、もくの料理の品数・量が増えたと思います。でも、
食材にするまでの手間はすごく増え、私の休日の過ごし
方が変わりました。
　次に、併設している「蔵ギャラリーＭｏｋｕ」が充実？
してきました。蔵主（夫）自ら描いた絵の展示が多くな
り、蔵主仕様に変わりました。もく入り口脇のウエルカ
ムボードも、蔵主が週２回描き替え、その時々の話題を
コミカルに描いています。もくの料理以外の新しい魅力
になってきています。（希望者には、ギャラリーを貸し
出ししています）� 海辺のキッチン倶楽部もく　黒崎朝子

年頭屋の屋号
　江戸時代、柏崎陣屋へ年頭の挨拶をする為、裃に着替
える場所を提供していた旅籠でした。年頭に集まる宿と
いう事で、【年頭屋】の屋号を頂きました。
　では、改めまして年頭のご挨拶
　『あけましておめでとうございます。今年もどうぞよ
ろしくお願いいたします。』� ㈲年頭屋茶舗　増田恵子

柏崎の魅力を全国へ
　新年あけましておめでとうございます。昨年よりな
じょだね取材十人衆に加えていただきました行政書士の
間島博英です。鏡町に細長い事務所がありますので、お
気軽にインターホンを押していただければ幸いです。す
ごく大きな音がします（笑）
　柏崎にＩターンしてきて５年、様々な素晴らしい出会
いがありました。また柏崎は住みやすいまちだと思いま
す。もっともっと柏崎の魅力を知って、全国に柏崎を発
信していきたいと思っています。その先に柏崎のことが
好きになってＩターンしてくれる仲間が増えていくと最
高ですね。なじょだねでも柏崎でご活躍されている魅力
ある方をぜひ取材させていただきたいです。私がお伺い
した際は質問責めにさせていただきますので、どうぞよ
ろしくお願いいたします。� 間島行政書士事務所　間島博英

2020年　個人的ニュース
【海外に行きたい！！】
　昨年２月に米国・ロサンゼルスへ行ってきました。青
い空、広い大地。感動の嵐でした。コロナ騒ぎになる前
でしたのでギリギリセーフ。この先、当分行けそうに無
いのでラッキーでした。ここ数年は海外旅行をご褒美に
仕事を頑張ってきましたが、この調子だと当分お預け。
モチベーションが下がりっぱなしです。
【もう半世紀】
　生まれてから経ってしまいました。これまでを振り返
ると20～ 40歳ぐらいの記憶があまりないことに気づき
ました。くだらない遊びで時間を浪費してたと反省です。
これからは記憶に残る毎日を歩んで行きたいです。
� アザミデザイン　竹田豊和

挑戦の年！
　新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナ
の影響で仕事に影響が出て大変な年でした。早く終息し
て欲しいです。今年は初のシニアカテゴリ－での、ボル
タリングの大会に挑戦しようと思っています。
　日頃の練習の成果を十分に発揮したいと思います。後
はコロナの影響で10月開催となった新潟シティマラソン

に挑戦致します。デンカスタジアム出発の
新潟の街並みを走り抜けるのを目標に練習
してきました。20位以内を目指します。今
年もいい年でありますように！

� ㈱町田設備工業　町田　浩


